

Casi tres millones de cubanos han completado esquema de vacunación anti-COVID-19



La Habana, 12 ago (RHC) Dos millones 847 mil 661 de personas han recibido en Cuba la tercera dosis de los candidatos vacunales cubanos anti-COVID-19 Soberana 02 y Soberana Plus, y de la vacuna cubana Abdala.

El Ministerio de Salud Pública (Minsap) informó que al cierre del 9 de agosto se han administrado en total 10 millones 919 mil 750 dosis, cuatro millones 692 mil 604 de ellas en primera dosis y tres millones 379 mil 485 en segunda.

En su reporte diario, la autoridad sanitaria recuerda que desde el 9 de julio el Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos otorgó el Autorizo de Uso de Emergencia a la vacuna Abdala, y posteriormente, el 29 de julio, se inició en el país la vacunación masiva con este producto de la biotecnología cubana.

La etapa inicial de la vacunación masiva con Abdala (92,28 por ciento de eficacia en tres dosis) comprendió a la población mayor de 19 años de edad de territorios con riesgo epidemiológico y grupos de riesgo a nivel de todas las provincias.

Se han administrado durante la vacunación masiva un millón 184 mil 517 dosis, puntualiza el informe, publicado en el sitio web del Minsap.

Sobre la intervención sanitaria en grupos y territorios de riesgo, señala que desde mayo de 2021 participan trabajadores de la salud, de BioCubaFarma, estudiantes de Ciencias Médicas y otros grupos de riesgo, así como la población de territorios seleccionados por etapas.

En este grupo se han administrado un total de nueve millones 135 mil 523 dosis.

Como parte de las investigaciones asociadas al candidato vacunal cubano Soberana 02 y la vacuna Abdala, fue realizado un estudio de intervención dirigido a sujetos en grupos de riesgo y que podían aportar datos relevantes en las provincias de La Habana, Santiago de Cuba, Granma y Guantánamo, siendo administradas 450 mil 346 dosis.

De las 450 mil 345 dosis administradas, 164 mil 743 fueron en primera dosis; 150 mil 928 en segunda, y 134 mil 675 en tercera.

Detalla el Minsap que desde el pasado mes de marzo se desarrollan ensayos clínicos con los candidatos vacunales Soberana 02, Soberana Plus (para convalecientes) y la vacuna Abdala, cuyos participantes son sujetos voluntarios seleccionados por los investigadores.

Se administraron en estos 149 mil 364 dosis, excluyendo de esta cifra los placebos administrados durante los Ensayos Clínicos; del total recibieron una primera dosis 55 mil 707, una segunda 54 mil 286 y una tercera 39 mil 371.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/266792-casi-tres-millones-de-cubanos-han-completado-esquema-de-vacunacion-anti-covid-19>



Radio Habana Cuba